



Iván Sosa

■ La estructura, autorizada por la Alcaldía Cuajimalpa, fue instalada en el jardín del ex convento.

# Alteran convento del Desierto de los Leones

IVÁN SOSA

Con autorización de la Alcaldía Cuajimalpa, el ex convento del Desierto de los Leones fue alterado.

Una velaria fue instalada dentro de uno de los patios para la realización de una boda programada para mañana.

“La estructura es una afrenta a la integridad y autenticidad del monumento virreinal”, expuso el presidente del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (Icomos) México, Saúl Alcántara.

“Fijaron las columnas a pavimentos originales, es un daño visual y mecánico”.

El domo fue anclado encima de estructuras de acero, depositadas sobre la vegetación de un jardín del ex convento, que muestra plantas dañadas y pasto trozado.

“Se ve muy mal esa lona junto a las cúpulas, no les importó que sea un museo”, apuntó la comerciante Alicia Ceballos.

**Jorge López, visitante**

■ El espacio que alquilan para las bodas es el jardín de la Capilla de los Secretos, pero alguien autorizó que construyeran esta cubierta”.

La administración del recinto se encuentra a cargo de la Dirección General de Acción Social, Cultura y Deporte de Cuajimalpa.

Personal de una empresa de banquetes indicó que para la boda colocaron temples, con áreas para el servicio de alimentos y bebidas, con instalaciones eléctricas y de sonido.

“Al que por cualquier medio dañe, altere o destruya un monumento arqueológico, artístico o histórico, se le impon-



■ El domo fue anclado sobre áreas de este recinto protegido.

drá prisión de tres a 10 años y multa hasta por el valor del daño causado”, ordena la Ley Federal sobre Monumentos.

Las adaptaciones se llevaron a cabo en presencia de policías a bordo de patrullas de la Alcaldía, que permanecen en los alrededores del ex convento.

“Si pongo mercancía fuera del puesto, de inmediato viene la gente de la Alcaldía, para poner esta lona, nadie se dio cuenta”, subrayó Ceballos. Las instalaciones provi-

sionales requerían la autorización del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi).

Para el alquiler del jardín con la Capilla de los Secretos, la Alcaldía construyó una área pavimentada sobre el suelo natural del parque nacional del Desierto de los Leones.

“Siempre alquilan el Jardín de los Secretos y ahora les dieron el jardín del convento”, agregó la comerciante.